



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 1268 /14-15



LA HONORABLE CAMARA DE  
DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

**DECLARA:**

Su beneplácito y apoyo a la invitación de su Santidad el Papa Francisco a las partes del conflicto palestino israelí en la búsqueda de un acuerdo de paz equilibrado y duradero, a realizarse en el Vaticano en el corriente año.

  
HÉCTOR MARTINEZ  
Diputado Provincial  
Bloque Lealtad Peronista  
C. Diputados Pcia. Bs. A.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



## FUNDAMENTOS

El Papa Francisco celebró, en su reciente visita a Tierra Santa, misa frente la Basílica de la Natividad.

En dicha oportunidad, realizó un Gesto histórico: aprovechó tal circunstancia para convocar a las autoridades Palestinas e israelíes, a Mahmoud Abbas y Shimon Peres a rezar junto a él en "su casa" por el fin del conflicto armado

El papa Francisco exhortó a palestinos e israelíes a iniciar un "éxodo" hacia la paz para poner fin al sufrimiento que castiga la región desde hace décadas.

El pontífice hizo un llamamiento a los presidentes de la Autoridad Nacional Palestina (ANP), Mahmud Abas, y de Israel, Simón Peres, para lograr la paz y ofreció "su casa" en el Vaticano para este proyecto. "Ambos buscan la paz, y esta puede llegar a través de cosas pequeñas.

"Puede ser difícil lograrla, pero vivir sin paz es un sufrimiento", dijo el pontífice antes de iniciar el rezo del Regina Coeli en la plaza del Pesebre en Belén.

"Animo a los pueblos palestino e israelí, así como a sus respectivas autoridades, a emprender este feliz éxodo hacia la paz con la valentía y la



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



firmeza necesaria para todo éxodo", dijo el pontífice en su primer discurso en Palestina, que dio junto al presidente Mahmud Abbas.

Como consecuencia de tal propuesta, en el curso del próximo mes, se reunirán en el Vaticano las partes invitadas, iniciando un proceso histórico en búsqueda de la Paz en una de las regiones mas lastimadas por la violencia en nuestro planeta.

La iniciativa merece por si el total respaldo de las personas de bien, y la posibilidad de un acuerdo de paz duradero requiere el respaldo de todos las personas, con independencia de la aparente lejanía que tal conflicto tiene para nosotros.

Es difícil no encontrar, con solo detenerse un instancia, un amigo, un pariente, un ancestro, que no se vea o haya sido afectado por tal conflicto, y en ese aspecto, su solución también lo es para nosotros un paso y un ejemplo en la concordia social

Por lo expuesto, solicito a mis colegas el acompañamiento con su voto.

  
HÉCTOR MARTINEZ  
Diputado Provincial  
Bloque Lealtad Peronista  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As